

# *Cuestionada vicepresidenta colombiana visita Brasil para reforzar relaciones bilaterales*

---



**Marta Lucia Ramirez es también la canciller colombiana**

Brasilia, 12 ago (RHC) La vicepresidenta y ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, Marta Lucía Ramírez, realiza una visita de trabajo a Brasil, su primera desde que asumió el segundo cargo el 31 de mayo.

Una nota de la cancillería indica que Ramírez será recibida por el vicepresidente del país, general Hamilton Mourao, y el jefe de la diplomacia, Carlos Alberto Franco França.

El texto asegura que durante la estancia se 'revisará la agenda bilateral, haciendo hincapié en los temas relacionados con el comercio, la inversión, la salud, la seguridad y el medio ambiente, así como en los asuntos regionales y multilaterales de interés compartido'.

Según el comunicado, 'Colombia es un importante socio de Brasil en la defensa de una Sudamérica democrática, próspera y segura'.

Precisa que la visita 'demuestra el buen momento de las relaciones diplomáticas entre dos de las mayores economías sudamericanas y el dinamismo de la agenda bilateral'.

En julio, políticos colombianos criticaron el informe ante las Naciones Unidas de Ramírez, quien aseguró que las muertes de manifestantes en las protestas sociales ocurridas recientemente en su país son responsabilidad de los vándalos.

La exsenadora y activista Piedad Córdoba afirmó que la alta funcionaria 'miente y lo sabe'.

Señaló que Ramírez afirmó en la ONU que en Colombia hubo protestas que el Gobierno apoyó, cuando en realidad eran contra la administración de Iván Duque y las vidas perdidas, casi todas, fueron a manos de la Policía.

La concejala de Bogotá Heidy Sánchez también comentó por medio de su cuenta en la red social *Twitter* que la vicepresidenta y canciller mintió cínicamente al afirmar que las muertes en el marco del paro nacional son culpa del vandalismo.

El culpable de las sistemáticas violaciones a los derechos humanos en Colombia es el Gobierno de Iván Duque, enfatizó Sánchez en la misma plataforma.

Sergio Marín, representante del partido Comunes en la Cámara Baja, calificó de desvergonzada la actitud de Ramírez.

'El mundo no es ciego, ni tonto, las pruebas muestran que los vándalos son el Escuadrón Móvil Antidisturbios y la fuerza pública', recalcó el militante.

La organización no gubernamental Temblores calificó de irrespeto para las familias de las víctimas de violencia policial que la funcionaria niegue la responsabilidad de la fuerza del orden en varios de los homicidios cometidos durante el paro nacional en la nación cafetera.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266794-cuestionada-vicepresidenta-colombiana-visita-brasil-para-reforzar-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**